

Konzept

Das e-beratungsjournal.net versteht sich als interdisziplinäres, deutsch-sprachiges Informations- und Diskussionsforum sowie als Veröffentlichungs-plattform für Beiträge, die sich mit Theorie und Praxis von Onlineberatung und computervermittelter Kommunikation befassen.

Besondere Schwerpunkte bilden dabei die Bereiche Methodenentwicklung, Wirkfaktoren, Evaluierung, ökonomische und juristische Aspekte, Praxis-berichte sowie aktuelle Tendenzen in der E-Beratung. Die Zeitschrift lädt zu unterschiedlichen Ansätzen, Blickwinkeln und Herangehensweisen an ein Thema ein. Alle eingereichten Artikel werden im Peer-Review-Verfahren begutachtet.

Für die Einreichung von Beiträgen nutzen Sie unseren [Call](#).

Das e-beratungsjournal.net ist eine Open Access-Veröffentlichung auf der Grundlage der „Berliner Erklärung über den offenen Zugang zu wissenschaftlichem Wissen“ vom 22. Oktober 2003. Der Wortlaut der gültigen Fassung ist ungekürzt verfügbar unter: <http://oa.mpg.de>

Das e-beratungsjournal.net ist in folgenden Datenbanken gelistet:

- [Elektronischen Zeitschriftenbibliothek \(EZB\)](#)
- [Psyndex \(ZPID\)](#)

Aims and Scope of the Journal

The e-beratungsjournal.net is an interdisciplinary, German-language information and discussion forum as well as a publication platform for articles dealing with the theory and practice of online counselling and computer-mediated communication.

Special emphasis is placed on the development of methods, factors of effectiveness, evaluation, economic and legal aspects, practical reports and current trends in e-counselling. The journal invites different approaches, perspectives and approaches to a topic. All submitted articles are peer-reviewed.

To submit articles, use our [Call](#) for manuscript submission.

The e-beratungsjournal.net is an open access publication based on the "Berlin Declaration on Open Access to Knowledge in the Sciences and Humanities" of 22 October 2003. The text of the current version is available in unabridged form at: <http://oa.mpg.de>.

The e-beratungsjournal.net is listed in the following databases:

- [Electronic Journals Library \(EZB\)](#)
- [Psyndex \(ZPID\)](#)